

Cuba recibirá animales de zoológico guatemalteco



La Habana, 21 mar (RHC) El Complejo Parque Zoológico Nacional (PZN) de esta capital anunció la llegada el próximo mes de animales de una instalación guatemalteca, como parte de un intercambio de la fauna entre los dos países.

Recibiremos del Zoológico La Aurora, de la capital de Guatemala, especies de aves, entre ellas los loros, así como el cabro de monte, muy parecido al venado, dijo el jefe del departamento de colecciones y exhibiciones del PZN, Carlos Alberto Álvarez Bianchi.

Asimismo, nuestro complejo acogerá primates como los mono araña, reconocidos por su delgada anatomía y principalmente por su cola y sus patas, así como los capuchinos cariblanco, caracterizados por un pelaje blanco y negro, anunció.

Con esta nueva inyección de ejemplares de la fauna, vamos a refrescar la población que tenemos bastante envejecida de los mamíferos más cercanos a los humanos, explicó en el contexto del evento científico Cubazoo 2018 que hoy cierra sus puertas.

Álvarez Bianchi adelantó que el PZN prevé también hacer un intercambio con Australia para exhibir a los cubanos una colección de la fauna australiana en la pradera en fase preparación.

Asimismo destacó la llegada al emblemático parque de la nación caribeña de especies nuevas como el antílope roan y el rinoceronte negro que en la actualidad se reproducen con éxito.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/158071-cuba-recibira-animales-de-zoologico-guatemalteco>



Radio Habana Cuba